

*Son épouse, Maria de la Cruz Garcia,
Son fils, Valentin, sa belle-fille, Junko et ses petites-filles, Kotomi et Ema ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse et en Espagne*

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Tomas GARCIA

enlevé à leur tendre affection le 3 septembre 2024, à l'âge de 90 ans.

Tomas repose en la Chapelle de la Cluse(Murith), 89 bd de la Cluse, à Genève.

La cérémonie religieuse sera célébrée **le mardi 10 septembre à 14h30**
en l'église du Sacré-Cœur, rue du Général-Dufour 18, 1204 Genève.